

Léa, la médecin des cœurs

Histoire sur un métier • 7/8 ans



Chapitre 1 : Le début d'une incroyable aventure

Dans la petite ville de Pommeville, vivait une jeune femme prénommée Léa. Léa était une personne très spéciale, car elle était médecin. Chaque jour, elle prenait soin des habitants de la ville, les aidant à guérir de leurs maux et de leurs petits bobos. Mais ce qui rendait Léa encore plus exceptionnelle, c'était son incroyable capacité à comprendre les enfants et à les rassurer.

Un matin ensoleillé, alors que Léa se préparait pour une journée bien remplie à la clinique, elle reçut un appel urgent. C'était la maîtresse de l'école du village qui demandait son aide. Il y avait un petit garçon, Lucas, qui s'était blessé en jouant dans la cour de récréation. Sans hésiter, Léa prit son sac médical et se rendit à l'école.

Arrivée sur place, elle trouva Lucas assis sur un banc, une larme coulant sur sa joue. Léa s'approcha doucement et lui demanda ce qui s'était passé. Lucas expliqua qu'il était tombé en jouant au foot et qu'il avait mal à son genou. Léa examina délicatement le genou de Lucas, le rassurant à chaque étape de l'examen.

Après avoir posé un pansement sur le genou de Lucas, Léa lui sourit et lui dit : « **Tu es un vrai courageux, Lucas ! Maintenant, tu pourras retourner jouer au foot très bientôt.** » Lucas sécha ses larmes, le sourire aux lèvres, remercia Léa et retourna en classe.

Chapitre 2 : Une visite inattendue à la clinique

Le lendemain, alors que Léa consultait ses patients à la clinique, elle entendit un bruit étrange provenant de la salle d'attente. Intriguée, elle alla voir ce qu'il se passait et découvrit trois enfants qui semblaient très excités. Il y avait Emma, Tom et Lila, trois amis inséparables.

« **Bonjour les enfants, que puis-je faire pour vous aujourd'hui ?** » demanda Léa en souriant. Les enfants se regardèrent, un peu gênés, puis Emma prit la parole : « **Nous voulions juste voir comment c'est d'être médecin, ça a l'air tellement intéressant !** »

Léa trouva l'idée des enfants adorable et décida de jouer le jeu. Elle leur fit visiter la clinique, leur montrant les différents instruments médicaux et expliquant à quoi servait chacun d'eux. Les enfants posèrent mille questions, curieux de tout apprendre sur le métier de médecin.

Après cette visite passionnante, Léa proposa aux enfants de jouer à un jeu de rôle où chacun endosserait un rôle différent. Emma choisit d'être la médecin, Tom le patient et Lila l'infirmière. Les enfants s'amusèrent follement, prenant leur rôle très au sérieux.

Chapitre 3 : Une leçon de courage et d'empathie

Un jour, un événement inattendu secoua la petite ville de Pommeville. Un incendie s'était déclaré dans la maison de la famille Dupont, et toute la ville était en émoi. Léa se précipita sur les lieux, prête à aider les pompiers et à soigner les éventuels blessés.

Malheureusement, la famille Dupont était piégée à l'intérieur de la maison en flammes. Léa savait qu'elle devait agir rapidement pour sauver ces vies. Malgré la fumée et la chaleur étouffante, elle parvint à sortir la famille de la maison en sécurité.

Les habitants de Pommeville étaient impressionnés par le courage et l'empathie dont avait fait preuve Léa ce jour-là. Les enfants, en particulier, regardaient Léa avec des yeux remplis d'admiration. Ils comprenaient maintenant que le métier de médecin n'était pas seulement question de soigner des bobos, mais aussi d'aider les autres dans les moments les plus difficiles.

Et c'est ainsi que Léa devint une véritable héroïne aux yeux des enfants de Pommeville, une figure inspirante qui enseigna à tous une leçon de courage, de dévouement et d'amour. Et à partir de ce jour, les enfants rêvèrent tous de devenir un jour des médecins comme Léa, capables de guérir les maux et d'apporter du réconfort à ceux dans le besoin.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le prénom de la jeune femme médecin de l'histoire ?

- Alice
- Léa
- Sophie
- Emma

2) Que faisait Léa pour aider les habitants de la ville de Pommeville ?

- Cuisinière
- Jardinière
- Médecin
- Bûcheronne

3) Comment s'appelle le petit garçon blessé à l'école ?

- Lucas
- Tom
- Paul
- Antoine

4) Qu'est-ce que les enfants voulaient découvrir en visitant la clinique de Léa ?

- Un zoo
- Une boulangerie
- Un musée
- Un cabinet médical

5) Que s'est-il passé dans la maison de la famille Dupont ?

- Un anniversaire
- Un incendie
- Un mariage
- Une fête

Bonnes réponses :

1) Léa 2) Médecin 3) Lucas 4) Un cabinet médical 5) Un incendie

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Médecin: Personne qui soigne les malades.

Clinique: Endroit où l'on reçoit des soins médicaux.

Infirmière: Personne qui assiste les médecins dans les soins aux malades.

Incendie: Feu violent qui se propage rapidement.

Dévouement: Fait de se consacrer entièrement à une cause ou à une personne.

Réconfort: Soutien moral apporté à quelqu'un pour le consoler ou le rassurer.